



# NUEVA SOCIEDAD

[Revista en papel](#)[Edición digital](#)[Suscripción](#)

---

## Edición digital



## Elecciones europeas: los conservadores resisten, los ultras se normalizan

Las elecciones de eurodiputados, entre el 6 y 9 de junio, parecen encaminarse a un aumento de la representación de la extrema derecha pero las previsiones anticipan una victoria para los conservadores. La socialdemocracia, que no pasa por su mejor momento, seguirá teniendo un papel en el próximo periodo legislativo, en medio de la probable caída de liberales y verdes. La gran pregunta es si la derecha buscará alianzas con los radicales y hasta qué punto esto puede alterar las identidades políticas sobre las que pivotea la Unión Europea.

Por Jaime Bordel Gil

---

## Punto de Vista: una aventura intelectual del socialismo democrático

### Entrevista a Sofía Mercader

En su libro *Punto de Vista: historia de un proyecto intelectual que marcó tres décadas de la cultura argentina*, la investigadora Sofía Mercader analiza la historia de una de las revistas más importantes de la cultura argentina de la segunda mitad del siglo XX, haciendo hincapié en el modo en el que sus miembros pensaron la relación entre socialismo y democracia.

Por **Mariano Schuster**

---

## El triunfo por «control remoto» de Ricardo Martinelli en Panamá

José Raúl Mulino, delfín del ex-presidente conservador Ricardo Martinelli – condenado por blanqueo de capitales y asilado en la embajada de Nicaragua –, triunfó en los comicios panameños. La elección fue marcada por el desencanto hacia la gestión del tradicional Partido de la Revolución Democrática (PRD), que se derrumbó por debajo de 6%.

Por **Rekha Chandiramani**

---

## Revista en papel



## BRICS: de la ambición desarrollista al desafío geopolítico

La ampliación de los BRICS debe ser comprendida en un nuevo contexto geopolítico global y de malestar del Sur global. Con una institucionalidad escasa e intereses a menudo contrapuestos entre sus integrantes, los BRICS parecen más un síntoma de los cambios en la arena internacional que su causa. El riesgo, como se ha visto con la invasión rusa de Ucrania, es empero el desarrollo de una noción de multipolaridad contraria al orden basado en reglas.

Por [Uwe Optenöhgel](#)

**Este artículo forma parte de Nueva Sociedad 310: «Algo va mal: nuevos desórdenes globales», [disponible aquí](#).**

